

Metzingen Seyboldschüler sind preisgekrönte Helden

26. Januar 2019, 00:01 Uhr • Metzingen

Von swp



Die Seyboldschüler dürfen sich ganz offiziell Insektenhelden nennen. © Foto: Privat Anzeige

Die Grundstufe der Seyboldschule hat sich mit einem Projekt zum Thema „Insektenschutz und Biodiversität“ am Wettbewerb „Insektenhelden“ des Nachhaltigkeits-Netzwerks Baden-Württemberg beteiligt. Und das mit großem Erfolg: Die Metzinger Schüler belegten den ersten Platz. Die Schüler haben im vergangenen Schuljahr den Schulgarten bepflanzt und vieles über Insekten, deren Entwicklung und deren wichtige Aufgaben in der Natur gelernt.

Außerdem waren sie zu Gast am Dettinger Bienenlehrpfad. Hier durften sie einen Blick in die Bienenstöcke werfen. Distelfalter haben sich im Klassenzimmer verpuppt und Buchsbaumzünsler im Schulgarten. Auf Spaziergängen wurden Grashüpfer und viele verschiedene Raupen und Käfer, darunter auch dicke Maikäfer, entdeckt. Im Schulgarten wurden Gemüsebeete angelegt, darunter auch ein Wildblumenbeet, über das sich viele verschiedene Insektenarten freuen. Diese haben ihre Eier gleich im großen, alten Wildbienenhotel abgelegt und finden im Schulgarten auch jetzt im Winter Unterschlupf. Außerdem haben die Kinder mit Hilfe der Klasse 8/9 schon zum zweiten Mal die Öffentlichkeit zu einem Frühstück in den Schulgarten eingeladen.

Um für das Frühstück zu werben, kamen die Grundschüler außerdem auf die Idee, auf dem Metzinger Wochenmarkt Handzettel an die Passanten zu verteilen: Daraus wurde schließlich ein ganzer Marktstand mit aus Holz ausgesägten und bunt angemalten Käfern, Raupen und Schmetterlingen, mit kleinen Insektenhotels, Samenkugeln, Kräuterteemischungen und Setzlingen. Alle Aktionen haben den Schülern großen Spaß gemacht. Und nun können sie sich auch noch darüber freuen, dass ihr Engagement mit dem ersten Platz gewürdigt worden ist.

<https://www.swp.de/suedwesten/staedte/metzingen/seyboldschueler-sind-preisgekroente-helden-29277565.html>